EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Jaime Arturo Salinas Ham

Nombre del tema: La Oratoria

Parcial: 4° Unidad

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 2° Cuatrimestre



Muy buenas tardes compañeros y compañeras del jurado, mi nombre es Jaime Arturo Salinas Ham, de 2° Cuatrimestre del grupo A, de la carrera Medicina Veterinaria y Zootecnia. Hoy les vengo hablar sobre el tema "Trastorno de la personalidad".

Los trastornos de la personalidad son un grupo de patologias mentales que tienen en comun el hecho de constituir patrones permanentes de experencias internos que se desvian marcadamente de lo esperable en la cultura a lo que el paciente pertenece y que afectan a diversas areas del funcionamiento habitual de esa persona, tales como los pensamientos, las emociones o el control de los impulsos.

Estos patrones maladaptativas de comportamiento tienen su comienzo en la adolescencia o en el inicio de la edad adulta, son inflexibles, extables y permanentes a lo largo del tiempo, se presentan en gran variedad de situaciones personales y sociales, provocando un malestar clínicamente significativo o provocan un deterioro en lo social, laboral, etc.

Los sintomas de un trastorno de la personalidad son:

Trastorno Antisocial.

Trastornolímite o el dependiente, es más frecuente en mujeres.

Trastornos de la afectividad.

Trastorno de la conducta alimentaria.

De hecho, en la mayorá de las ocasiones, son estos problemas los que llevan al paciente a la consulta de psiquiatra y como consecuencia, se diagnostica el trastorno de base de la personalidad.

El ser humano no carece de mente, no es mentalmente deficiente, pero se halla muy gravemente límitado en el ámbito de su pensamiento, confiando en realidad a un mundo inmediato, pequeño.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2